



「卒業生を送る会」 3年生から1・2年生への贈る言葉

2月27日(金)、「卒業生を送る会」が開かれました。応援団から3年生への激励、部活動の各部1・2年生から3年生へのビデオレター、3年間の思い出のアルバム鑑賞などが、温かく和やかな雰囲気の中で行われました。会の最後に、3年生を代表してから、1・2年生へのお礼の言葉として、次のようなすばらしい言葉が贈られました。



今日は、私たちのためにこのような会を開いていただきありがとうございます。3年間とは短いものだとしみじみ思いました。

私たち3年生は、全員合格を目標に毎日勉強に打ち込んできました。現在、私立高校の入試と県立高校Ⅰ期選抜などが終了し、県立高校Ⅱ期選抜が控えるところまでできました。そんな中で、今日のこの会は、とても心がいやされるものとなりました。

2年生のみなさん。来年から3年生になり、学校をひっぱって行く立場となります。また、将来に向けて真剣に向きあっていくことにもなります。1年生のみなさんは、新入生が入学すれば先輩となるわけですから、より責任ある行動が求められてきます。しっかり自覚をもってがんばってください。また、1・2年生を中心に、新入生とも協力して、小原田中学校の伝統を引き継ぎ、よりすばらしい学校になるようにがんばってください。私たちは卒業後も、みなさんの活躍を見守っています。

3月13日は、後輩のみなさん、家族の方々、先生方に感謝の気持ちを伝えるすばらしい卒業式にしたいと考えています。みなさんのご協力よろしくお願いします。今日は、本当にありがとうございました。

各種大会・コンクールの主な結果 (1月下旬~2月下旬)

郡山支部長杯中学校剣道大会

女子団体 優勝

明るいまちづくり推進運動標語・川柳コンクール

優良賞 「ありがとう 言いたいけどさ 照れくさい」

入賞 「ありがとう この一言が あたたかい」

佳作 「父母の 苦勞のおかげで 笑顔あり」

佳作 「父母の 言葉を胸に はげんでる」

佳作 「毎日の 手作り料理に 笑顔ふえ」

三汀賞

入選 「千年の間に映える滝桜」

入選 「夕暮れに入道雲から雨ひとつ」

郡山市「少年の主張」コンクール 入選

郡山市小中学校優秀選手 (柔道) (ボクシング)



- 郡山市では、**通学路における交通安全の確保**を図るため、通学路の危険個所について、学校、地域、道路管理者、警察等による合同点検を実施し、関係機関が対策を行ってきています。これについて、市のウェブサイトに掲載されています。(「くらし」→「道路・交通・河川」→「道路」→「お知らせ・啓発」)
- **第4回PTA資源物回収**が、2月22日(日)に行われました。ご協力ありがとうございました。
- **空調設備(エアコン)設置工事**が、3月2日から始まります。6月に完了予定です。
- **3月の完全下校時刻は18:00**です。4月からは、18:45となります。